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 Assunto 1  - Painel MPT; 

 Assunto 2  - Escribah; 

 Assunto 3  - Pangea. 
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 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

 A  reunião  foi  conduzida  pelo  Dr.  Rodrigo  Trindade,  Juiz  Coordenador  do  Linova, 

 tendo os registros e deliberações a seguir enumeradas: 

 Assunto  1  :  Sobre  o  Painel  do  MPT  ,  o  servidor  Geraldo  relatou  a  participação 

 dele  e  do  servidor  Fábio  nas  reuniões  técnicas  junto  ao  CSJT.  Informou  que  o 

 Protocolo  de  Trabalho,  elaborado  com  base  no  Acordo  de  Cooperação  Técnica  e 

 já  aprovado  pela  Comissão  Gestora  do  MPT  Digital  e  pelo  CSJT,  ainda  não  foi 

 aprovado,  pois  sua  tramitação  foi  sobrestada  em  função  da  troca  de 

 administração  do  CSJT.  Ultrapassada  essa  questão,  foi  sinalizado  que  o  Dr. 

 Cássio  apresentasse  novamente  o  Protocolo  de  Trabalho  à  Comissão  Gestora  do 

 PJe  para  aprovação  pelo  CSJT.  O  servidor  Fábio  esclareceu  que  a  Setic  vem 

 trabalhando  na  arquitetura  de  dados  do  painel  do  MPT  em  paralelo  à  aprovação 

 do  Protocolo  de  Trabalho.  O  Dr.  Rodrigo  afirmou  que  buscará  estar  presente  na 

 próxima  reunião  técnica.  Foi  estabelecido  que  a  Dra.  Cássia  validará  a  arquitetura 

 de  dados  que  está  sendo  criada  pela  Setic  e  que  fará  testes  do  painel  do  MPT 

 disponível na 4ª Região. 

 Assunto  2  :  Quanto  ao  Escribah  ,  a  Dra.  Rita  relata  ter  feito  uso  da  ferramenta  e 

 que  a  experiência  tem  sido  excelente.  Ela  também  menciona  o  interesse  do  TRT2 

 no  Escriba.  O  mesmo  interesse  foi  relatado  por  Geraldo.  O  Dr.  Rodrigo  esclareceu 

 que  a  ferramenta  está  nacionalizada  e  disponível  a  todos  os  regionais  e  definiu 

 que,  sempre  que  houver  manifestação  de  interesse  por  parte  de  outro  regional, 

 seja  indicado  o  contato  do  Linova  para  o  compartilhamento  dos  manuais  do 

 Escribah.  O  Dr.  Rodrigo  relatou  ainda  que  tomou  conhecimento  de  outras 

 ferramentas/aplicativos  que  estão  sendo  utilizados  pelos  magistrados  Alcides  Otto 

 Flinkerbusch  e  Diego  Cemin  nas  audiências  e  solicitou  que  o  Linova  providencie 

 uma  reunião  ampla  com  os  referidos  magistrados,  a  Setic  e  os  magistrados 

 vinculados  ao  Escriba  para  o  compartilhamento  de  informações.  A  Dra.  Rita  de 
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 Cássia  solicitou  que,  na  medida  do  possível,  a  reunião  seja  realizada  no  turno  da 

 manhã  e  com  antecedência  suficiente  para  que  possa  remarcar  a  pauta,  se 

 necessário. 

 Assunto  3:  O  Dr.  Rodrigo  e  o  servidor  Geraldo  informaram  sobre  os  Tribunais 

 que  já  estão  usando  o  Pangea-Gab  ,  aqueles  que  aguardam  a  apresentação,  bem 

 como  sobre  as  capacitações  que  estão  sendo  realizadas  em  alguns  gabinetes  do 

 TRT4l.  Quanto  aos  testes  para  a  ampliação  do  uso  da  ferramenta  no  primeiro 

 grau,  ficou  estabelecido  que  o  Dr.  Tiago  irá  alimentar  e  testar  a  ferramenta  com 

 seus textos de sentença. 
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